

# 南の風

—第2号—

## 新着任の教員からのあいさつをお届けします。

お隣の保土ヶ谷支援学校から参りました副校長の菊地真由美（きくちまゆみ）と申します。令和3年度と4年度の2年間、横浜南支援学校（当時は横浜南養護学校）で教頭として勤務していました。1年ぶりに横浜南に戻ってきました。4月5日、入学式・始業式が行われた体育館で、「あ、教頭先生だ！」とマスクをした私の姿を遠くから見つけて、声をかけてくれた児童さんがいて感激しました。

戻ってきて改めて、横浜南の良いところは、児童・生徒の皆さんと教員が、じっくり向き合っているところだな、と感じています。教員は、お子さんたち一人ひとりを大切に、尊重しながら日々の指導・支援をしています。在籍する期間はお子さんによって異なりますが、個々の状況に合った形で学びを継続できるよう、皆で取り組んでまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

（副校長 菊地 真由美）

4月に横浜南支援学校に着任しました教頭の角 玲子（すみ れいこ）と申します。横須賀にある岩戸支援学校からきました。

私は自宅と本校が近く、地元民として、こども医療センターは身近なものではありましたが、教員になるまで学校の中に特別支援学校があることを知りませんでした。また、教員になってからは、知識として病弱教育を知ってはいても、実際に中を見る機会はありませんでした。今年度、本校に着任し、改めて病弱教育について実感するとともに、さまざまな不安や困難を抱えながらも頑張っている子どもたちの様子に、日々、力をもらっているところです。

子どもたちにはさまざまな方がかかわっています。保護者の皆さま、病院関係者、地元の学校等との連携を密に図りながら、子どもたちの笑顔を支えられるように、教職員一同、チーム学校として取り組んでまいりたいと思います。よろしくお願いいたします。

（教頭 角 玲子）

## 新着任の教員からのあいさつをお届けします。

はじめまして。このたび南支援学校へ異動してまいりました榎本健太と申します。3月までは寒川町の小学校の担任をしていました。小学校での経験を活かし、子どもたちの学習を少しでも支えていけるように謙虚に努力を重ねていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

小学部 榎本 健太

はじめまして。中学部3学年の担任になりました、武波嵩之（たけなみたかゆき）と申します。3月までは、茅ヶ崎高校に勤めておりました。生徒のみなさんの活力になるように学習や学校生活を支えていければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

中学部 武波 嵩之

藤沢市の支援学校から横浜南支援学校に来ました。子どもが自分でできることを一つずつ増やしていけるよう、そばで支える教師でありたいと思っています。着任して一か月…私もできることが一つ増えました。それは、病院の入口から職員室まで一人で行くことです。(初日は迷子になりました)

これからどうぞよろしくお願いいたします。

小学部 板垣 達也

はじめまして。今年度より小学部2年1組の担任となりました、久保田愛里（くぼたえり）と申します。昨年度は海外におり、それ以前は茅ヶ崎支援学校、平塚ろう学校で勤めておりました。子どもたちがのびのびと、楽しく、充実した学校生活を送れるよう誠心誠意を尽くして参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

小学部 久保田 愛里

中学部1年担任、中学1年と2年の理科を担当します蝦原 聡子（えびはら さとこ）と申します。みなさんとより良く過ごすことを、楽しみながら模索していきたいと思っております。

どうぞよろしくお願いいたします。

中学部 蝦原 聡子

宇宙の果てにありますが惑星P.E.から「運動とスポーツの楽しさを広めてこい」と使命を受け南支援学校にやってきました保健体育専科ササキイズルです。使命を受け1年目で右も左もわかりませんが、愛と勇気と笑顔にフレッシュさを添えて頑張ります！！よろしくお願いいたします。

中学部 佐々木 出

はじめまして。養護教諭の砂場麻季（すなばまき）と申します。鎌倉市の小学校からきました。子どもたちが少しでもホッと安心できるような手当をしたり、笑顔が増えたりするよう応援していきます。どうぞよろしくお願いいたします。

養護教諭 砂場 麻季

業務アシスタントの三橋文武（みつはしふみたけ）と申します。学校での勤務は初めてですが、活気溢れる職場で充実した毎日を実感しています。関わる学部、部門、チームの一員として先生方のお役に立てるようにアシストできればと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

業務アシスタント 三橋 文武

はじめまして。業務サポーターの藤波福（ふじなみふく）と申します。3月までは就労移行支援事業所というところに通っていましたが、まだ、慣れないこともあります。訓練したことをこの学校で活かせるように頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

業務サポーター 藤波 福

育休から復帰しました熊野です。長期間お休みをいただきありがとうございました。

今年度より重心部門で（以前は小学部におりました）お世話になります。子どもたちと楽しく一緒に学び、成長していきたいと思えます。これからどうぞよろしくお願いいたします。

重心部門 熊野 萌恵子

3月までみどり支援学校に勤務していましたが、横浜南支援学校に戻ってきました（令和4年3月まで所属していましたが）森健一と申します。

教科は社会科です。地理や歴史、公民の学習を通して安心して暮らせる社会はどのような社会なのかを一緒に考えて行きたいです。

中学部 森 健一

約10年ぶりに横浜南支援学校に戻ってきました、シノキと申します。

重心部門小学部のみなさんと、一緒に楽しく学んでいきたいと思っています。これからどうぞよろしくお願いいたします。

重心部門 篠木 実紗子

## 6月行事予定

- |        |   |        |                                  |
|--------|---|--------|----------------------------------|
| 3日(月)  | 学校生活アンケート(～7日)                              | 21日(金) | 小学部遠足(1、3、5年生)<br>(はまぎんこども宇宙科学館) |
| 5日(水)  | 耳鼻科健診(重心 13:30～ 重心施設)<br>小学部 6校時            | 25日(火) | 眼科検診(病棟 13:00～病棟)                |
| 7日(金)  | 歯科健診(重心 10:00～ 重心施設)<br>小中学部 13:30～ 病棟)     | 26日(水) | 小学部遠足(2、3、6年生)<br>(はまぎんこども宇宙科学館) |
| 12日(水) | 心臓健診(小1・4年、中1:9:00～ 講堂<br>重心対象学年9:30～ 重心施設) | 28日(水) | 短縮4校時(小中学部)                      |
| 19日(水) | 中学部1学期期末試験<br>中学部午前授業(～21日)                 |        |                                  |